

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: HSG Ottweiler-Steinbach](#)[Nächster Artikel: FSG Ottweiler-Steinbach Jugend - Fußball](#)

Starke Leistungen bei den deutschen Meisterschaften



Hier das Bild von (fast) allen Spielern aus dem Saarland

Vergangenes Wochenende fanden die deutschen Meisterschaften im Tischfußball in Saarbrücken am Sportcampus der Universität des Saarlandes statt. Viele Spieler aus ganz Deutschland haben sich über verschiedenste Wege in dem vergangenen Jahr für diese Event qualifiziert. Aus diesem Grund haben nur die besten Spieler aller Bundesländer sich versammelt um den besten Spieler/in auszuspielen. Gespielt wurde im Doppel und Einzel in den Disziplinen Damen, Herren, Seniorinnen und Senioren.

Allen Voran gingen wieder die Spielerin Elke Heinz-Thiry. Im Einzel der Seniorinnen spielte Elke erneut ihre ganze Klasse aus und errichte zum Schluss Platz drei und sicherte sich die Bronzemedaille. Im Doppel der Seniorinnen trat Elke mit der Spielerin des OTC's Nicole Gabriel an. Auch im Doppel erreichten die beiden das nach A-Feld nach der Vorrunde. Leider unterlag man knapp im Viertelfinale, dennoch eine starke Leistung unserer Damen.

Bei den Senioren spielten sich Ulf Gabriel und Peter Thiry in den Vordergrund. Im Doppel erreichten die beiden nach vielen spannenden Spielen auch den dritten Platz und sicherten auch Bronze. Auch im Senioren Mixed erzielte man gute Ergebnisse, musste aber auf die Medaille zum Schluss verzichten. Im Spiel um Platz 3 unterlagen Nicole und Ulf Gabriel nur knapp und mussten sich am Ende mit Platz 4 zufriedengeben. Elke erreichte mit dem Partner Markus Salewski das Viertelfinale und mussten sich dort gegen einer der späteren Finalisten geschlagen geben.

Manfred Lang musste in den Disziplinen Doppel und Einzel bei den Senioren im B-Feld nach der Vorrunde antreten. Im Einzel erreichte er das Viertelfinale und im Doppel konnte man sogar mit Doppelpartner Heinrich Nagel den 3. Platz erreichen.

Nun zu den jüngeren Teilnehmern. Im Einzel erreichte leider niemand der jungen Spieler des OTC das A-Feld. Somit blieb für Alexander Becker und Silas Reimann nur das B-Feld wo dann auch früh für beide Schluss war. Bester Saarländer im Einzel wurde Phillip Lukas der es bis zum Achtelfinale geschafft hat. Im Mixed und im Doppel erreichten die Silas Reimann mit seiner Panterin Julia Wohlgemuth auch das Achtelfinale. Alexander Becker musste mit Panterin Nadine Kunkel ins B-Feld vom Mixed und dort musste man sich bereits im Spiel um die besten 64 geschlagen geben.

Im Doppel erreichten zu mindestens Silas mit Pascal Pütz das A-Feld mussten sich dann aber in der ersten Runde geschlagen geben. Alexander Becker und Carsten Sahner mussten im B-Feld antreten konnten dort aber bis zum Achtelfinale bestehen. Das neue OTC-Mitglied Alessandro Manzone erreichte auch nur das B-Feld im Doppel zusammen mit Franco Lupusella sowie im Einzel auch. Dort unterlag er auch früh seinen beziehungsweise ihren Gegnern.

Im Großen und Ganzen aber eine starke Leistung aller Beteiligten des OTC Ottweiler bei den deutschen Meisterschaften.